

挿話

例年よりお世話をうけながら、この間は、また木様がおまか
先日の企業訪問ではおもろいがつまらぬ
車の社員の方との会話が印象的で、車アシスタントの活躍など、おもしろい事
車を地球のためかとおもて、車を運転する車の運転手がおもしろいとおもった
おじいちゃんが、車の運転手がおもしろいとおもった
おじいちゃんが、車の運転手がおもしろいとおもった
おじいちゃんが、車の運転手がおもしろいとおもった

皆さまにおかれましてはお忙さり、なくお読みのことをお
存じます。
先日はご多用の中、私たちたちにお時間いただきありがとうございました。
「(車の運転)」の話です。
でも、みなさまがボランティアをして、そのおかげで少しほづけ
かなくあてどんごくがハッカラリました。
その活動をガツガツしていく。お身体を大事にしてください。

令和六年六月

豊田市立藤園南中学校三年

令和六年六月

豊田市立藤園南中学校三年

少し暑さを感じるところになりました。

先日の企業訪問では大変お世話をなりました。
興味のある車のリサイクル方法などの説明をしつ
かしながらとても勉強になりました。また外にも
動画を見せてくださり、实物を用意してくだ
きたりSDGsの取組をポイントをあげてくわしく
説明してくださりありがとうございました。

学びなどを地域に活かして生きていくと思します。

令和六年六月

豊田市立藤園南中学校

令和六年六月六日

藤園南中学校

初夏の候

初夏の候に入りました。まだまだおかれましては、お忙さり、お過
ごしのことと存じます。
先日はご多用の中、私たちの企業訪問のために、お時間いただき
おり、ありがとうございました。
短い時間でしたが学習の中でも特に印象に残ったことは、
車間をかけても再利用することです。
要利用は、地球のためだけではなく人々のためになることを
知りました。

今回は本当にありがとうございました。お身体を大事になさって
これからもう一歩躍んでください。